

In Japan wird großer Wert auf das Wesentliche gelegt

Die Einrichtung unseres Restaurants ist bewusst einfach gehalten – spartanisch aber mit allem was dazu gehört. Wer schon einmal Japan bereist hat, wird erkannt haben, dass die Restaurants dort im allgemeinen schlicht eingerichtet sind. Touristen sind meist skeptisch: “Kann man da wirklich gut essen???” Nun wir können nicht für alle Restaurants in Japan sprechen, aber sehr oft isst man in diesen Restaurants hervorragend. Dazu gibt es eine recht einfache Erklärung...

Die japanische Kultur ist anders. Das betrifft auch die Erwartung an die Restauraustaattung. Der Japaner legt keinen großen Wert auf eine romantische Einrichtung und exquisites Möbilar – er legt jedoch sehr großen Wert auf die Qualität der Speisen. Man könnte sagen, die japanischen Landsleute lassen sich durch das “Drumherum” nicht blenden.

Wir bringen Ihnen ein Stück japanische Kultur nach München-Schwabing – so wie sie wirklich ist. Wir freuen uns auf Ihren Besuch – Testen Sie uns doch einfach mal.

Tipp: Sie können bei uns auch traditionell am Boden sitzend essen!